
PlantaDoce.

Empresa

Rovi invertirá 24 millones de euros para levantar una planta de heparinas en Granada

La farmacéutica española ha adquirido terrenos en el Parque Metropolitano Industrial y Tecnológico de Escúzar, en Granada.

PlantaDoce
5 sep 2019 - 11:50



Rovi se hace fuerte en el sur de España. **El laboratorio farmacéutico ha anunciado este jueves la construcción de una nueva planta de fabricación de principio activo de heparinas de bajo peso molecular (hbpm) en Granada, cuya inversión alcanza los 24 millones de euros durante los próximos tres años.**

PlantaDoce.

Para llevar a cabo este proyecto, **la farmacéutica española ha adquirido suelo industrial** en el Polígono Metropolitano Industrial y Tecnológico de Escúzar (Granada). Esta inversión refleja “la apuesta de Rovi por convertirse, mediante sus dos productos de referencia, bemiparina y el biosimilar de enoxaparina, en uno de los principales jugadores europeos de este mercado”, explica la compañía en un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmy).

Esta operación supondrá duplicar la capacidad del grupo de producción de hbpm. En una primera fase, que se extiende hasta 2023, la construcción de la nueva planta creará un empleo neto estimado de 38 empleados.

Rovi empleará a más de treinta personas en esta nueva planta de fabricación hasta 2023

A 30 de junio de 2019, todos los países de la Unión Europea donde Rovi había solicitado la aprobación del registro nacional de su biosimilar de enoxaparina habían aprobado dicho registro y, además de los estados europeos, la compañía tenía firmados acuerdos de comercialización del producto en otros 85 países. Asimismo, la presencia internacional de Bemiparina se extiende a 57 países.

Juan López-Belmonte Encina, consejero delegado de Rovi, ha explicado que “con esta nueva inversión, la compañía se garantiza el crecimiento de sus infraestructuras de fabricación que nos permitirá dar respuesta a las necesidades de producción de nuestras heparinas de bajo peso molecular para los próximos años.”

Rovi decidió invertir en el Parque Tecnológico de la Salud de Granada en 2005, creando la que entonces fue la primera planta de producción de la empresa fuera de la Comunidad de Madrid. Esta planta entró en funcionamiento en 2009 y en ella se fabrican los principios activos de las heparinas de bajo peso molecular que actualmente la *farma* comercializa en más de 60 países.

La farmacéutica registró una facturación total de 304,8 millones de euros en 2018, un 10% más respecto al ejercicio anterior. A su vez, el beneficio neto de la compañía creció un 4%, llegando a 17,9 millones.